

13.01.2021

## **OB übergibt Spende an Sternsinger-Vertreter**

Die aktuellen Kontaktbeschränkungen machen auch vor den Sternsinger\*innen nicht halt. Aufgrund der anhaltenden Corona-Pandemie kann der traditionelle Empfang im Rathaus nicht in gewohnter Form stattfinden. Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck wird am Donnerstag, 14. Januar 2021, um 14.30 Uhr in ihrem Büro lediglich eine kleine Abordnung empfangen. Sternsinger Stefan Simon und der Leitende Pfarrer Dominik Geiger aus der Pfarrei Heilige Cäcilia des Katholischen Dekanats Ludwigshafen werden stellvertretend die Spende des Stadtvorstands für die diesjährige Sternsinger-Aktion entgegennehmen.

Wir bitten um Verständnis, dass in diesem Jahr keine weiteren Gäste und Pressevertreter\*innen teilnehmen können. Fotos des Besuchs stehen allerdings anschließend im Pressebereich unter [www.ludwigshafen.de](http://www.ludwigshafen.de) zum Download zur Verfügung.